

加らる三三と驚詫する事に決し、組合より十數名出張し見張りの官憲と  
衝突し、向日伊、西村の二君は稼働させた。この日より神樂坂署及び新町  
署の壓迫態勢成る最前となつた。

(ハ)十七日、新蔵紙傳ふ之所によれば、労議園の四十幾名十七日の夜陰に乘じ  
て行方支配人邸を襲ひ、と。

(イ)会社側も強硬にして一歩も譲らず職工側も強硬にして譲らず、持久戦は遂に、  
職工側より崩れるか資本家が折れか、いずれにせよ、長く續く見込となり、組合よ  
リこの參謀はあまりに長く持久せしめることは四能工園に不相として且つ東京で  
有り、三名出でんとする形勢あるの故に十八日警視廳労働課係長、西仲  
間氏を訪ね、調定を委す。

(ウ)西仲間労働係長の調定文を差せず、会社側は飽きまじ強硬に出て且つ  
西仲間係長の調定に無能振を發揮したるに意氣益あがむ、この交渉

の次破裂六月廿三日。

(ア)予言、関東労働同盟労議部にナリテ後三時より九時に集会(解散)  
社務工場にて大規模運動を行ひ、交渉委員を出して会社に攻撃せしめたるも、  
不得要領、且つ官憲の壓迫嚴重なるため四能工園員一同即ち舊の極端に連し  
遂に示威運動は、暴動的となり、十數名撲滅さる。

(ス)四能工園は会社の強硬頑迷なるに殆ど如何ともする術を失ひ、次第に形  
勢不利となる。于て最後の方法として、三名の解雇手当を此際普通  
比上に出すことと及び、他者ほ、此を全部復職せしめるが、全部解雇して  
日向の解雇手当を支給する事を交渉する事にしたる交渉全部、  
布施辨護士に依頼す。此の二三日前より四能工園員ナリ三名の宣  
印者を出し、内面の形勢不利となる。

(オ)飽くまでも頑迷なる会社がこの四能工園の最後のをうして如何なる意圖す